

じんけんぱねるてん

いがまち人権パネル展

し つか ふかいご 知らずに使っている不快語

7月の人権パネル展は、『差別につながる言葉』について取り上げます。今、伊賀市の学校現場では、子どもたちの会話の中で『差別につながる言葉』を、そうと知らずに使ってしまったために、人を傷つけてしまっていることをご存知でしょうか。

『差別につながる言葉』を使う事が、なぜ好ましくないのかと一緒に考えていただるためにパネル展を開催します。

パネル展を通じて、誰もが暮らしやすい社会実現のために考えてみませんか。

《7月の人権・平和・環境テーマ》

- | | |
|--------|-------------------------------|
| 1日 | アイヌ文化振興法施行 |
| 4日 | 人権教育のための国連10年にに関する国内行動計画策定 |
| 8日～14日 | いがまち差別をなくす強調週間 |
| 10日 | 同和対策事業特別措置法施行 |
| 15日 | 世界ユース技能デー |
| 16日 | 性同一性障害者の性別の取り扱いの特例に関する法律公布／施行 |
| 18日 | ネルソン・マンデラ国際デー |
| 25日 | 女子に対するあらゆる形態の差別の撤廃に関する条約発効 |
| 30日 | 国際フレンドシップ・デー / 人身取引反対世界デー |

友人・知人を誘い合って学習を深めてください。心よりお待ちしています

期 間： 2019年 7月 9日(火)～25日(木) ※土・日・祝は休館します。

午前9時～午後5時

※11日(木)、18日(木)は午後7時30分まで延長します。

場 所： いがまち人権センター（まえがわ隣保館）

展示形式： 企画パネル

展示会場： 〒519-1402 伊賀市柘植町8898番地
伊賀市人権生活環境部同和課

いがまち人権センター〈0595〉45-4482

(最寄の「C」) 名阪国道『上柘植』「C」より、車で約3分